



**CUADRO SINOPTICO**

**Mi Universidad**

**NOMBRE DEL ALUMNO:** PAULA ESCOBAR ALVARADO

**TEMA:** PROCESO SALUD-ENFERMEDAD Y FACTORES DE RIESGO QUE INFLUYEN EN LA SALUD

**PARCIAL:** II

**MATERIA:** ENFERMERIA EN EL CUIDADO DEL NIÑO Y DEL ADOLESCENTE

**NOMBRE DEL PROFESOR:** LIC. RUBEN EDUARDO GARCIA

**LICENCIATURA:** LIC. EN ENFERMERIA

**CUATRIMESTRE:** 7MO CUATRIMESTRE

# PROCESO SALUD-ENFERMEDAD Y FACTORES DE RIESGO QUE INFLUYEN EN LA SALUD

El niño y la familia	El niño forma sus primeras relaciones dentro del seno familiar, su estructura Personalidad, se siente protegido y seguro	la familia dirige los procesos fundamentales del desarrollo psíquico y la organización de la vida efectiva y emotiva del niño	el comportamiento de cada individuo en el seno de la familia, está en relación con el comportamiento de todos los demás miembros.
El niño y el Adolescente	Los hermanos son las personas con las que compartimos nuestra infancia, adolescencia y vida familiar, forman parte de nuestro desarrollo aunque algunas situaciones no son así	existen 3 relaciones entre hermanos: - la convivencia entre ellos - compartir tiempo juntos - trato diferenciado de los padres con sus hijos	nuestros hermanos conocerán y guardarán los recuerdos de nuestra niñez, la familia crecerá junto a nosotros y compartirán los aspectos más importantes de nuestra vida.
factores de riesgo que influyen en la salud del individuo	hay diferentes factores de riesgo, por ejemplo, conductual, relacionado con acciones que a elegido realizar, factor de riesgo tipo fisiológico relacionados con el organismo	factor de riesgo de tipo demográfico, relacionados con la población en general y factores de riesgo de tipo genético los cuales se basan en los genes del sujeto	la reducción del contacto a factores de riesgo mejoraría enormemente la salud en general y la expectativa de vida en muchos años.
medio social, dinámica familiar, movilidad social	la socialización es el proceso por el medio del cual los niños adquieren conducta, creencias y normas morales, los padres son los agentes principales y más influyentes	para ello contribuyen 3 procesos, los padres recompensan a sus hijos lo que quieran fortalecer o castigar, requieren de observación y la más útil es la identificación de conducta	si los niños son altamente agresivos es porque crecen en medios agresivos los padres pueden reducir la conducta agresiva de sus hijos.
medio ambiente flora y fauna	el medio ambiente es uno de los factores que influyen de forma más decisiva, uno muy importante para la salud y el bienestar de las madres	sus causas de mortalidad son la diarrea causada por el agua contaminada, el paludismo por manejo deficientes de agua, los traumatismos físicos relacionados con los riesgos ambientales	es importante combatir los principales peligros ambientales, comprender una acción normativa, así como la promoción, prevención y participación comunitaria
medidas preventivas	la nutrición equilibrada tiene muchos beneficios por ejemplo, prevenir o tratar algunas afecciones (enfermedad cardiaca, diabetes, etc.)	al hacer ejercicio puede prevenir enfermedades del corazón, accidente cardiovascular, diabetes y cáncer del colon	de igual manera se debe proteger la piel, practicar el sexo seguro, no consumir tabaco ya que son hábitos dañinos y limitar la cantidad de alcohol
Programa de salud En la atención del Niño y adolescente Sano	es una estrategia permanente para reducir la morbilidad y mortalidad en niños y adolescentes	una de las estrategias es implementar acciones de prevención, vigilancia y control de nutrición en la infancia y adolescencia	se definirán acciones de orientación alimentaria y actuación física y se coadyuvara en la atención integral del sobrepeso y obesidad
Vigilancia Epidemiológica	Identifica los problemas en sus 2 dimensiones la individual, (detección precoz y detección del caso) y la colectiva (diagnóstico de situación de Salud)	son 3 principales objetivos: - la detección precoz de las repercusiones sobre la salud - identificación de los grupos - adaptación de la tarea del individuo	se han aplicado entre las enfermedades emergentes y reemergentes en la provincia de Matanzas en relación con el VIH/sida y la tuberculosis pulmonar.